

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Cámara de Diputados de la Nación argentina

### **RESUELVE**

Expresar beneplácito por los 90 años de vida del Club Atlético Ferro Carril Oeste de Realicó, La Pampa, fundado el 31 de julio de 1934, y reconocer su enorme contribución al deporte y a la comunidad de la localidad y del norte de la provincia de La Pampa.

## FUNDAMENTOS

Señor presidente,

Desde su fundación el 31 de julio de 1934, el Club Atlético Ferro Carril Oeste de Realicó ha sido una institución emblemática en la localidad y la región, promoviendo la práctica del deporte y los valores de compañerismo y esfuerzo en innumerables jóvenes y adultos, quienes han encontrado en sus instalaciones un espacio propicio para el desarrollo integral de sus habilidades y talentos.

La historia del club está íntimamente ligada a la historia de Realicó, siendo testigo de los cambios y transformaciones de la localidad, y manteniéndose siempre como un punto de referencia y orgullo para sus habitantes, quienes valoran su aporte al desarrollo local y regional.

En estos 90 años, el club ha sido testigo y partícipe de innumerables historias de vida, convirtiéndose en una institución que no solo se dedica al deporte, sino también al desarrollo humano, brindando un espacio donde se forjan valores como la solidaridad, el trabajo en equipo y el respeto, esenciales para la convivencia y el crecimiento comunitario.

La celebración de los 90 años del Club Atlético Ferro Carril Oeste de Realicó es una ocasión propicia para reflexionar sobre la importancia del deporte y las instituciones comunitarias en la construcción de una sociedad más justa y equitativa, y para renovar el compromiso con la promoción de valores que contribuyen al bienestar general.

Durante sus 90 años de existencia, el club ha desarrollado una amplia variedad de disciplinas deportivas, fomentando la participación comunitaria y el espíritu de equipo, convirtiéndose en un pilar fundamental del desarrollo social y cultural de la comunidad de Realicó y sus alrededores, al organizar eventos que no solo enriquecen la vida deportiva, sino también la cultural de la localidad.

Una característica marcada del club y que lo distingue en la historia de los clubes pampeanos es ser pionero en gestiones femeninas, habiendo tenido hasta la fecha tres presidentas. Este hecho, que comenzó con Raquel Bessone en la década del 90, resalta en

un ámbito donde aún prevalece la presencia masculina, destacándose además que la mayoría de sus colaboradores e integrantes de comisiones son mujeres.

El club ha contribuido significativamente al bienestar y desarrollo integral de las personas, ofreciendo oportunidades para la práctica de deportes y actividades recreativas, fortaleciendo los lazos sociales entre sus miembros y la comunidad en general, promoviendo la inclusión y la participación de todos los sectores de la sociedad en sus múltiples actividades.

El compromiso del club con la formación de deportistas ha sido constante, brindando entrenamientos de calidad y apoyando a jóvenes talentos que han llevado el nombre de Realicó y de La Pampa a distintos escenarios competitivos, tanto a nivel nacional como internacional, posicionándose como un semillero de talentos y un orgullo para la provincia.

Este proyecto es una forma de reconocer y celebrar el esfuerzo y dedicación de todos los integrantes del Club Atlético Ferro Carriel Oeste de la localidad de Realicó, La Pampa a lo largo de estos 90 años de historia.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de resolución.

**Martin Maquieyra**

**Diputado Nacional.**